



城西中学校  
第3学年だよ!



# かがやき

2024.6.1



## Josei『笑』time!!

日曜	行事予定	給
1 土		
2 日		
3 月	第3回実力テスト 生徒会専門委員会	○
4 火	45分日課 7日(金)まで	○
5 水	総体各種大会壮行会 部活動写真撮影	○
6 木		○
7 金		○
8 土	中部ブロック総合体育大会	
9 日	中部ブロック総合体育大会	
10 月		○
11 火		○
12 水	木曜日課	○
13 木	水曜日課 ⑤⑥進路説明会	○
14 金		○
15 土		
16 日		
17 月	⑥月3	○
18 火		○
19 水		○
20 木		○
21 金		○
22 土	中部ブロック総合体育大会	
23 日	中部ブロック総合体育大会	
24 月	⑥月4 古紙回収	○
25 火	金曜日課 古紙回収	○
26 水	期末テスト ①音②理③保健	○
27 木	期末テスト ①英②技家③社	○
28 金	期末テスト ①国②美③数 生徒会専門委員会	○
29 土		
30 日		

5月24日、晴天に恵まれ、城西祭(体育の部)が開催されました。

3年生の宮脇さんが考えたテーマが選ばれました。体育祭も文化祭も、「祭」とついているからには、たくさん楽しみたい。笑うと楽しくなるし、楽しくなると笑うので、「show」を『笑(しょう)』に変えたそうです。城西祭が最後まで楽しくて、笑いであふれかえるようなものになるように願いが込められています。



最後の体育祭、全力で競技に参加し、仲間をたたえ思い出に残る一日でした。競技結果には、順位が付きませんが、順位など関係のないくらい大切なものがあるということ学べたのではないのでしょうか。

### 【みなさんの感想】

☆友達と協力して何かをすることはいいなと思いました。順位なんかどうでもいいくらい楽しかったです。

☆中学校最後の体育祭をクラスのメンバーでできてすごく良かったです。忘れられない思い出になりました。

☆全部勝ちたかったけど負けて悔しかったです。それよりもクラスと一緒にリレーや綱引きをして楽しく有意義な時間でした。

☆先生と綱引きができて嬉しかったです。みんなできたのも先生に勝てたことも良かったです。

☆全員リレーはみんなでバトンをつなげたので良かったです。給食のとき、みんなで乾杯した牛乳は、いつもより美味しかったです。

☆みんなで応援したのがとても楽しくて時間があっという間に過ぎてしまいました。

☆クラスのみんなと円陣ができました。最高の思い出になりました。

☆リレーの後、「よかったよ」「おつかれ」やハイタッチをしてくれたことが嬉しかったです。

☆リレーは、練習も本番も1位をとることができたので「チームワーク」でも1位をとれたような感じました。これからも「一生懸命すること」を大切にしようと思います。

☆今年はみんな本気だったので全力で楽しむことができました。最後の体育祭なので、最後まで全力で楽しんでよかったです。



## 7月の行事予定



- 3 (水) スマートフォン安全教室
- 8 (月) 第4回実力テスト
- 9 (火) 卒業アルバム全体写真撮影
- 10 (水) 人権意見発表会
- 19 (金) 終業式
- 22 (月) ~31 (月) 三者面談
- 6 (土)・7 (日)・13 (土)・14 (日)
- 20 (土)・21 (日): 県総体

## 中部ブロック総合体育大会・各種コンクールに向けて

8日から、いよいよ中部ブロック総体、各種大会が始まります。どの部活動も一生懸命に練習に取り組んできました。これまで頑張ってきた自分を信じて、仲間を信じて、悔いの残らない大会にしてください。応援しています。

## 保護者の皆様へ

6月13日(木)13時30分から体育館アリーナにて第1回進路説明会を行います。進路についての大切な内容をお伝えしたいと思います。ご多用中とは存じますが、何卒ご出席くださいますようお願いいたします。